

■ **Grupo Parlamentario Socialista**

A LA MESA DE LA ASAMBLEA DE LA CIUDAD AUTÓNOMA DE CEUTA

Sebastián Guerrero Martín, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en el artículo 82 Y 83 del Reglamento de la Asamblea de la Ciudad Autónoma de Ceuta, presenta al objeto de que sea tratada en la Sesión Plenaria Ordinaria de control convocada para el mes de junio la siguiente

INTERPELACIÓN

Asistimos con estupor e indignación a la poda desproporcionada y sin ningún sentido de los árboles urbanos de Ceuta, una falta de criterio que roza la barbarie y que han denunciado reiteradamente las organizaciones ecologistas de la Ciudad, hartas de ver cómo dejan los árboles de la ciudad en meros muñones.

Agresivas podas que son visualmente horribles y biológicamente un desastre, ya que debilitan al árbol y lo predisponen a enfermedades, como hemos visto en los árboles que daban sombra en el Tanatorio.

En esta ciudad no se da valor a estos seres vivos, que mejoran nuestra vida depurando el aire que respiramos, absorbiendo contaminantes, reduciendo el ruido y enriqueciendo la biodiversidad urbana.

El Gobierno debe explicar quién y por qué se realizan este tipo de podas salvajes y porque se siguen permitiendo. Solicitamos al Consejero de Medio Ambiente que intervenga urgentemente para evitar estas barbaridades, ya que si no lo hace entenderemos que es conecedor, cómplice y responsable directo de las mismas.

Ceuta, a 18 de junio de 2024

Sebastian Guerrero Martín
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista